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ごあいさつ

元気してますか？ しいさんです。

さあ、今年も鉄の季節、夏がやって来

ます（オールシーズン鉄ってるクセに）。

ツーリングにも最適、ビールもうまい（オ

ールシーズンやってるクセに）。と、色々

遊ぶのに いそがしい夏。たくさんある想

い出の、ほんの一部でも書いて下さいね。

それでは。

H7. 6. 17 AM2:17 ｂｙ しいさん
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H7. 6. 17 AM3:00 ｂｙ しいさん

元気してますか？ しいさんです。

この企画が始まったのは 1992年正月です。初めはメモのは

り紙でスタートしたんですけど、そのメモをスクラップしたら、

そのノートに直に書き込む人が多くなり、今の形になりました。

名刺がはってあるのは、その頃のなごりです。ちょっとなつか

しいなぁ。

ノートの存在自体は、何の問題もなく、JRの許可を直にもら

わなかった割には、いつの間にか定着しています。うれしい事

です。

以上が、このノートの略歴です。

このノートの主人公は、あくまで旅人の皆さんです。私達は、

その想い出の手伝いをかって出てるだけの おせっかい人です。

ですから、時々文中に見る「しいさんに感謝」なんてのは、

ちょっとテレくさいです。むしろ 感謝しなければならないの

は、私の方です。書いて下さる皆さん、置かしてくださるJRさ

ん、ありがとうございます。

これからも、このノートを かわいがってやって下さい。

スタッフ一同、心よりお願い申し上げます。

ちょっとかしこまってゴメンね。

それでは！
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1995. 6. 17(土) PM12:34 晴 時々 曇

おっ！ 新しい「お持ち帰りバージョン見本」があると思って

手に取って、さて1頁へと、げっっっっ！「原文の御挨拶」と

は‥‥

去年までとくらべると、来れる回数は大変少なくなりました。

（しかし勤務地はこの山の下の方）

しかし、なんらかのカタチで協力できてよかったと思っており

ます。

あんまり旅をしなくなった旅人ですが 皆さん これからもよろ

しくお願いします。

それから、アマチュア無線の4級受かりました。コールサイン

がわかり次第 発表します。

以下 次回へ。

時の旅人

鹿児島大学理学部地学科2年

深見 聡

略歴○鹿児島営団地下鉄着工期成会会長

○指宿枕崎線

西駅←→坂之上 複線電化の会会員

○大隅線復活友の会

○新幹線を西駅から鹿駅経由

国分行きにする圧力団体会員

大畑は昔みた宮之城線ののどかさと共通していて、すばらしい。

かごしまを田舎と思っている人、一応55万都市です。

（さいごうさんみたいな人はいません。ごかいなく。）
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大畑・矢岳・真幸駅、いい駅です

鶴丸駅は1日10人の駅

真幸駅は1日8人の駅

僕は鹿児島にモノレールが走って欲しいと思っています

それでいて市電も存続して欲しいものです

僕のモノレール会社の名前は「鹿児島高速鉄道」です

あと西かごしま駅は はやく駅ビルができてほしい

もう1つ 表木山（肥薩線）から 鹿児島空港連絡線ができてほ

しい

鹿児島市 隈元 幸司

1995. 6. 18 PM4:30ごろ

久しぶりに来た大畑駅。大畑に住んでいながらも

ここへは きません。

人がいなくてさびし→ナ。

by 幸せさん

深見とやら。そんな肩書きならオレも出来っぞい！

・九州新幹線をとりやめる会会長

・山線を3セクにする会 〃

なーんとでも できる。さみしくないか？

H7. 6. 23 ｂｙ 43

(次頁へ)
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○今日も来た大畑駅。今日は、社員じゃなくて

硬券、買いに来た。

人吉s.tに 人吉、一勝地、真幸、「大畑」の各硬入あり

後 吉松、栗野も硬券あり、一勝地s.tは委たくで硬券売って

ます。しかし6月いっぱいで、〝廃止〟じゃ!!

7月以降は軟券です！（あっあ、さびしいよ～）

大隅線、元通学生の○鉄

〝九州新幹線〝反対〟〟

大隅、志布志、宮之城、湯前、山野

を復活させろ!!

ＪＲ級数の川崎考男は、辞めろ!!

鹿児島の塚ちゃん、ｂｙ、執印くん

お元気？

H.7.6.23 PM5:00

私は元気である。(執)

もう悪いことはヤメましたか？

そんな事言うのは ↑
かわいそーだよう。

(43)
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1995.6.29

初めて来ました。

20年位前に通過したことはあんだけど。

当時(学生)と違って滅茶苦茶忙しい今日この頃です。

一昨日まで小倉で仕事で 明日から鹿児島です。

出張の間に1日ぶりの休みです。

「ループ展望所」の看板に従ってやぶの中に入ったんだけど

何も見えなかった。

でもそんなことはどうでもいいの。

天気が良くて、風がさわやかで。

ストレスが溶けていくのが実感できました。

Jun.Tokyo

H7. 7. 9 18:30 ｂｙ しいさん

元気してますか？ しいさんです（よーし、今度は書いたぞ）。

今日は3人で来てます。そうだよね。

うん。(もも) え？○稲

…3人だってば…。

何～か 久々に 3駅巡りしたよーな。

いつだったかな？ 大畑・矢岳・真幸と

まわったのは…。たしか(もも)とゆかり

んと… あ、やめた。想い出すの…。

(次頁へ)
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あついので、もう帰る。

さーはたして(もも)さんは、PM8:00熊本のMDに間に合うか？

それでは！

約20年前 SLを追いかけて 当駅を通過しました。今度は車で来

ました。来たら乗りたくなりました。人吉まで、往復しました。

最高に良かった。今度は子供と来てみようか！

1995. 7.14 新見市 三好 慶志

湖底に沈んだ生家

父花も無く・兄妹・5人

淋しかった長兄は18

弟や妹を育ってくれた兄達

どんなに苦しかっただろう

福祉等もなく、只ひさすら働き

私達を育てゝくれた

その兄も今は床に就き

後、いく就き、いや後何日

生きられるか・・

生を受けた者は必ず死す

でも淋しい悲しい

1日でも永く生きて欲しい

何んいもして上げられないけど

頑張って、頑張って、ヘと

祈るばかり－

H7. 7.19日 一主婦



- 10 -

1995. 7.15 13:05

私は人吉駅で降りるつもりだった

一勝地あたりから気を失っていた

気が付いたらここにいた

情けない

タクシーを呼んだ

ここは本当に何も無いところ 自販機もない

本当に情けない

秀樹

1995. 7.21 16:03

子供の頃、家族と来た人吉に

今日は、彼と来ました。

あとから、トロッコで、ここをもう一度、通ります。

明日の朝は、僕は自転車に乗るので

↑（競輪選手です。自称…）

今夜は、おとなしく、すごすつもりです。

いつか、梅の咲く頃、また、二人で来たいなと思っています。

結子

……明日は先行逃げきりか……

まだ若いので、決して番手なんて主張いたしません

ファンの皆様、わざわざ読んでいただき

誠にありがとうございました。

(次頁へ)
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なお、ギャンブルは民営化されておりませんので

お近くの公営トバク場へお越しください。（熊本は500mバ

ンク）

～長崎日見金の会～

1995. 7.23(Sat) 21:30 曇

知ってました？ この山の下の方にあるという『人吉市立第三

中学校』の校章はなんと「ループ線」なんです。

⇒

たしかこんなかんじです‥‥ヘタでゴメン

校区内に2つのループをもつ学校って、日本でここだけだった

りして‥‥

時の旅人

同日 20:50

レ・レ・レ！ あ、そーか、今日はりんじ列車が走る日か、あ

ーびっくりした！

車両はAQUA ECPRESSで停車時間はなんと20秒程でした。

時の旅人

【編集注：上記の書き込み時間は原文のままです。】
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7月26日

うおー 2度目だ～。ココの途中 地元のおじchanたちが

〝コイツら なにしてんだ～〟っておかお。

べんとーたべてます。

明日、高速、えびの、～人吉が OPEN

ならびにきたの。

オイラ 道路 マニア。以前は列車マニア。

ん～。ここは えーとこじゃ。

ではまた。 KAZ とゆかいな仲間たち

のっく

ひろ

あこ

あこ 談 裕彦さん(彼氏)おいてきてゴメンね

のっく談 xxx。（オイラしゃいだからしゃべれない）

ひろ 談 本日、とちくるい冷子さんは いません。

あこ 談 あいらのMAMAの出身地じゃんココ。

では、ぎゃんぶらー4人組は進む。
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1995. 7.26

前ページのKAZのメンバー あこちゃんです。私には11歳離れた

彼がいます。今頃しっかりサラリーマンしてるんだろうな。

ここはいい所ですね、彼もつれてきてあげたかった。

今から30時間程 アスファルトの上で野宿だよ、カゼぎみには

つらい。 早く市内に帰ってパチンコうちたいなぁ。でも

たまには うるさい所ははなれて こーつー所もよいかな。でき

れば今度は2人で行きたい。

彼には 一度も言ってない事、ここに書いてこっと。

私の一生は あなたにあげるよ。もらってくれね。

ここを通る人、すべてに幸福があるように。
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1995. 7.29(土) PM9:49

お久しぶりです。ここに来て3回目、ノートに出現して 2回目

の ふーさんです。今、山田さんと今村君と3人でいてます。

○祝 えびの～人吉。いってきました。今さっき、いやー 開通し

たての加久藤トンネル ちれーですね。いやいや┯
そーいえば 山田さん 彼女ができました。すんげー かわいく

て おとなしい子です。良い子なんだ。なんせ私の友人なのだ

から┯ これから どんどん 彼女を磨いていくことでしょう。

泣かすなよ。

明日は日曜日、むっちゃ ねみーーーーので 私はねる。

さらばだ。とう┯
PS しいさんへ

お持ち帰りバージョン

おくって下さい。

住所は 山田一雄 殿の

ところで O.K です。

ほしいのーーー┯
愛してるわ しいさん。

H7.7.29 sa. 22:00

なんと 1ヶ月ぶりの大畑です。

新屋敷のI君の彼女 なかなかですよ。性格いいし‥ （スタイ

ルいいし…）←うそうそ。んなわけ ねーやん┯

なんと 重大 ニュース。

(次頁へ)
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黒髪のM君が プー生活に別れを告げ、まもとに就職しました。

今世紀の 十大ニュースの1つでしょう。しかし、大畑には 通

ってくるでしょう。

○山鹿市の君が 教員の夢を あきらめました。（仕方ないのな

か？）

本ミフ 811系 三井グリーンランド号

門司港、小倉、博多～博多、南福岡、久留米、大牟田、荒尾を

6往復しています。帯の色が違うそうです。

仕事に 追われる毎日、やる遅くやってきましたが、なんか 日

常の生活から 一息!! という 感じです。

これが 旅の原点なのでしょう。

↓ペンネーム

嫌いな上司が退職した!! これからが実力発揮だ!!

山田

H7. 7. 30(日) 9:14 ｂｙ しいさん

元気してますか？ しいさんです。

え～!? (もも)の就職ってめずらしいのかなあ。ぞくに プー

の定年って26才っていうから、ふうじゃないの～？

高校教師の彼にしたって、本当に教員あきらめたとは思えな

いよね～。あーんま そーゆー事 デカデカと言わんで よかろ

ーもん。

あ、後、私の体験から言うと、嫌いな上司が いなくなって

も、実力を出すチャンスって、さほど変んないよ。どんなに

ガンバったって、今のまま、今のまま。ま、その積み重ねが

チャンスを作るんだけどね。そのために、努力。

それでは！(次頁へ)
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最近 バリ○鉄のくせに

○鉄じゃないと 自分を良く見せる

ヤツは多いんだって。

自信がないなら○鉄るな。

7／30 14:20

川崎市からバイクできました。そしてはじめて大畑駅にきまし

たが来る途中に人家が全くないため駅の入口をもう少しで見の

がす所でした。来て思ったことは（青森下北鉄道の大畑駅はし

ゃれた建物できれいなのにここは見すぼらしい。でもこっちの

方がおちついているのでいい。）と思いました。青森の大畑駅

はおおはた。と読むのになんでここはおこば。などと読むのか

むりやりあてつけたような字であると思いました。ここがかつ

ての幹線であるとは信じられない気がします。このような駅の

前には人家があって当然なのに何もないというのが不思議でし

た。機会があれば汽車で来てみたいとおもいます。
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7／31

何だか大学のサークルのラウンジノートみたいなのがあるなあ

と思ってペラペラ読んでたら自も何か書きたくなりました。

肥薩線は何度も乗ってゐますが、人吉～吉松間の駅に途中下車

したことはありませんでした。本日も実は車で来ました。列車

は来そうにないので駅の風景写真をとって帰ります。

JR九州は硬券を全廃してしまったのはとっても残念です。僕は

JR九州が大好きです。つばめやソニックやハイパーサルー等の

特急からキハ40や50系客車に至るまでバラエティにとんだ列車

の走るJR九州が大好きです。だから、お願いですからこの以上

JR東日本のようなマネをするのはやめて下さい。僕はJT東日本

が大嫌いで、北海道に行くときもムリしてジェットやフェリー

を使っているくらいです。

だから、JRきゅうしゅうが、東日本のようなつまらん会社にな

ってしまわぬよう切望いたします。

埼玉県所沢市 古川 俊一

埼玉県比企郡 松本 宣宏

7年 7／31

きょうは、みんなできました。

友博
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今日は、よこがわからみんなでここにきました。

そのきねんにしゃしんをとりました。

今日、 とても さびしい けれど、 横浜へ 帰ります。

きのうは、 球磨川 下り、 とても おもしろかった。

球泉洞 の 探索コース は とても 怖くて 冷汗が でました。

私も 九州 が 大好きです。

横浜市 鶴見区 亀山 論美子

またくるね！

1995. 8．1(火) 快晴

学校が夏休みに入って早くも10日程が過ぎようとしています。

が生の皆さん ○鉄してますか…？

19号くらいで書いた（かな？）はずのアマ無線の免許状がとど

きました。 Ny call sing is 『JP6PXR』です。

2m Main watch してます ヨロシクネ‥‥！

ちなみに今日は、昼休みのお弁当を食べにここに来ました。

時の旅人 こと JP6PXR 原田でした。

'95. 8. 2(水) よ～く晴れて、入道雲もくもく、セミがミンミン

今日は生まれて初めて九州へ来た日。

門司港に記念すべき第一歩を残し、あの威厳たっぷしの門司港

駅から電車を乗り継いでここまで来たんだよ。

九州に来た初日にいきなり‘いかにも九州’というような景色

に巡り会えてもう最高。

(次頁へ)
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肥薩線よ、いつまでも訪れる人にこの最高の景色を見せてやっ

てくれ。健闘を祈る。

では、皆さん、良い旅を。

奈良氏 M.TANAKA(20)

P.S. 今日みたいな日のB.G.M.は‘夏の日’(森高千里)がいいね。

95. 8／3

平安鉄道研究部
毎日 暑い日が 続いてますが 皆様 いかがお 過ごしでしょう

か（なんて）

我々の集団も 九州を縦断し、真幸駅に続いて今、大畑の駅に

到着した 次第です。のんびりした 雰囲気が最高！ これで涼

しい風があれば、もっと 良いのですが。旅行の日程などの関

係で わずかの時間しか この地に 滞在出来ませんが、また い

つの日か、時間の余裕があれな 訪れてみたいです。

以上。暑い～。

アホなやつが、ヒョッコラと5人で来たンだ。アツイ！アツイ！

口の中がカラカラ。早速、飲料仕入れに出る。3人出発進行！

でも何時まで経っても帰って来ない。どうしたのか。ひょっと

したら、熱射病で倒れているのではないか。心配をし出した時、

一台のタクシーが止まる。中から3人が降りて来た。茶・ジュ

ース等もう熱くなってきている。買った時はたしかに冷たかっ

たのだが－。

真夏の昼の夢でない現実

平安鉄道 鉄研
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H7. 7. 4(金)

今日、当直明けできてます。

良子ちゃんといって とてもかわいい子なんですが、彼ができ

ないので、私は、とても心配です。

京子ちゃんに、今年中にいい人が見つかりますように!!

ペンネーム ヒロリンより.

〝to.佳っコロン〟おじゃまして ずみません。

佳っコロン。この前の宮崎シーガイアのことですが、ビキニと

書いてありましたが、今度ビキニでを買ってもらい、泳ぎにい

きましょう!!

〝アダキサンすき〟

H.7. 7. 4 (金) 16:30

いつきても 本当に 静かな場所です。ボー とするには 持って

来いの ところです。

今日は ひろりん といっしょです。

よっころんへ・・・・

あまり、年上の人をいじめないように!!

H.7. 7. 4 (金)

ひろあき君へ。1人にさせて下さい。足立さんが好きになり

ました。さようなら・・・・。
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・6／23以来、又来た！ 今日は、高速を走りたいのと球磨川下

りがしたいので、やって来た。

船上から、「船と球磨川とアクアEXP」が一緒に撮れてＶだった！

（トロッコも撮ったぜ）

8／10～8／15迄、日南・日豊・久大(客レ)・日田彦山・鹿本・

山陽・東海道・山陰・嵯峨○観鉄道・舞鶴・小浜・越美北・北陸

・七尾・氷見・城端・高山・太多・名鉄パノラマSR・近鉄伊勢

志摩カラー・参宮・関西・奈良・肥薩を乗りに行く。（今回は、

ちょっと軽めだ!!）

日南線にトロッコを

復活させろ!!

（宮崎－南郷間）

※最近、やたら事故の多いＪＲ九州殿へ！

○大隅半島の住民を裏切った「川崎」は早々にクビにせよ!!

国労組合員を救済せよ！

中労委の命令を守れ!!

鹿屋の○鉄 塚本

○執くん、私は今では善良な市民である!! 本当？○執

H.7. 8. 4 PM6:30 トロッコを待つ大畑s.tにて。

7. 8. 7 真幸←→大畑。日本に一カ所ループとスイッチバッ

クのある鉄路。のんびりした感じでいいね。上り下り併せ

て14本。鳥の声、川の音、心が洗われました。

広島県安芸郡 井筒 秀徳
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7. 8. 7

2泊3日の旅行をしているとき ぐーぜん道路ひょーしきを見つ

けて 車で登り始めたが、ぜんぜんつかずにひきかえそうとし

た。歩いてループまで行こうとしたが あつくていかなかった

っす。

佐世保市 鉄道マニア

納戸 啓一朗

7. 8. 8

昨夜、東京から、大学時代の同級生が我が農場を訪れました。

さて、私は、この大畑駅を生活に使う、地元民です。

知る人ぞ知る、スイッチバックの写真スポットの丘のあるとこ

ろの農場（長富園人吉農場）の人間です。

大畑駅に来て、もしヒマがありましたら、1度、お越し下さい。

2目の男が働いております。

〒868-08 熊本県人吉市大野町4546-266

長富園人吉農場 吉本 博明 (30才)
ちようふえん

7. 8. 8 東京（実は埼玉）からきた 大学時代の同級生です。

吉本氏の農場にも驚いたが、この大畑駅にもビック

リ！ 本当にあるんですね、こんなに素敵な駅が。

旅情にひたってしまいました。う～ん 感激。

埼玉に帰ったら 生徒たちに話します。

（私は中学の教員やってます。）

埼玉県鴻巣市 谷 義明
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8／10 大阪から来たヨーーー！

やっと、たどりついた、大畑駅。

だれも いてません。

さびしいーーーー。

やたけまで もうひとガンバリ。

あ┿ もう 行きます。

✋じゃね(( ))

8／10 初めて、大畑にきた。

人がいないよ～うるする。

by ワルモン博士

8／10 初めての大畑で牛肉をたらふく食った。

by カメラこぞう

8／10 初めて来ました。肉をたらふく食べた。

by フォトこぞう

8／10 しいさんと、カメラこぞう君と、フォトこぞう君と肉

をたらふく食った。うまかったよ～うるうる。

by ワルモン博士

8／10 お前らさんざん引っぱっとって これだけしか書かんの
かい！

ｂｙ しいさん
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H7. 8．11 AM1:00(雨) ｂｙ しいさん

元気してますか？ しいさんです。

雨も、だいぶ小降りになってきて、過ごしやすい気温になっ

てきた。

昨日は、高校生4人＋私＋稲の6人で ここにキャンプにきた。

テントに2人、駅に3人、車に1人で○ヨしているところだったり

する。

もう皆寝ちゃって、とってもヒマしてる。

さて、通算20号は回収しました。通算22号を置いて行きます。

そうそう、20号に内田君が書いた“赤ペラ券”って、サッシ

型18きっぷ(印刷のヤツ)の事だって。知らなかった。九州では、

駅員が かよいで マルスはないけど トクトクきっぷは発売し

ている駅で 買えるんだよね。

さ、もう1回寝よ。

それでは！

7. 8. 11

はじめて大畑で降りた。ウワサ通り、すごい所だ。

駅前に泊っている車がうるさい。公衆電話から電源とってパソ

コンするなよ。ナンバーおぼえたからな。（熊本ナンバー）

それはいいとして、社員に対する個人的な攻撃を書いたりする

のはやめませんか？ 読んでてたのしくもないです。

それから九州新幹線は必要だと思います。（特に長崎）

(次頁へ)
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はっきり言って、八代～西鹿児島や肥前山口～浦上なんかは電

車に乗っててもイライラします。特急のスピードじゃないんだ

もん。それに、硬券もタブレットが無くなるのも仕方がないと

思う。JR九州は、少し気をゆるめればすぐに大赤字が待ってい

る。ギリギリの弱小企業です。だから、硬券やタブレットのよ

うな人手も時間も金もかかるものは無くしていかなくちゃいけ

ないんです。そりゃ、それぞれがどう思うかは別ですが、硬券

やタブレットや赤字ローカル線を復活させて、経営が破綻して

九州から鉄道が消えるのと、硬券やタブレット、赤字線をなく

して、残された鉄道の復権と繁栄に総力をかたむけるのと、ど

ちらが良いか、ちょっと考えれば変ると思います。

鹿屋の塚なんとかさん、あなたの考え方はあまりにも幼すぎる。

そうそう、その「川崎」をやめさせる事ができる正当な理由が

あるんなら、東日本でいう「グリーンカウンター」みたいな所

に投書するなり文句を言うなりしたらどうですか？

あ、あと、国労組合員が解雇されやすいのは、自分達の利益ば

かりを考え、自分達の職場を良くしていく事を忘れたからです。

反論を待つ。

埼玉県鳩ヶ谷市

神崎 拓光

7.8.27 同感 執印

7. 8.11

小野田線本山支線クモハ42の旅ノートにも たくさん何か書

いて下さい!!

山口県宇部市 黒田 和宏
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7. 8.11

はじめまして！ 3,4,5,6,7,8,9と高校生の総合文化祭の後 1

泊2日で この大畑駅に来ました。新潟の方であったんですけど

大畑と同じようにハプニングでいっぱいでした。

大畑の感想としては 思ってたよりも自然がたくさんで おど

ろきました。

また来たいと思います。

by ミドリーノ

サーフィンＵＳＡ～♪

8／12 トロッコ乗りに来ました。

南由布のノートがみあたりませんでした。

やめちゃったんでしょうか？

「lat 31°11′N」は 第6号になりました。

執印
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H7. 8／14

ついに来たゼ!! 8/6から始めた 九州乗りつぶしの旅 第8日目

だ～い。もう1週間夜行ばっかりだから、ケツが痛く、便秘に

なっちまった～い。 さ て 後 4 日 が ん ば る ぞ !!

by 東京から来たＴＤＵ94KE600

これすぐ分かったらエライ!!↑ Ｋ.Ｈ

東京電気大でしょ？ をれ落ちたもん。↑

P.S. やっぱりJR九州の駅員さんはやさしい人ばかりですネ。

地元のJR(バカ)東○本みたいにはならないでくださいよ。

（あそこは、せっっかくの18切符etcを すぐ回収しよう

とするからご注意を）

8／24 イエ～イ 3人で来たぜ!! ちょっと眠いぞオ～

腹減ったーーーー

8／27 家族で来ました。

娘が中3の為 遊んでいられませんが田舎へ来て

この駅を見て昔にもどれたような気がしています。

ホットしています。

明日から仕事、頑張るぞ。

娘も頑張ってくれるでしょう。

私は38才です。鏡町より
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8／28

家族で大畑に来ました。

とても良い所ですね。「えき」って感じがします。

福岡県田川市より (石谷)
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